



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

An den
Bezirksausschuss 24
Herrn Dr. Rainer Großmann
Geschäftsstelle Nord
Hanauerstr. 1
80992 München

**Tiefbau Zentrale Verfahren
BAU-T301**

81660 München
Telefon:
Telefax:
Dienstgebäude:
Friedenstraße 40
Zimmer:
Sachbearbeitung:

strassenbeleuchtung.bau@muenchen.de

Ihr Schreiben vom
23.07.2025

Ihr Zeichen
BA 24 22.07.2025 –
TOP 3.2

Unser Zeichen

Datum
25.09.2025

Aufstellung eines Dialog-Display Sets in der Dülferstr. Kreuzung Schaarschmidtstr.

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 08008 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 24 Feldmoching-Hasenbergl
vom 22.07.2025

Sehr geehrter Herr Dr. Großmann,
sehr geehrte Damen und Herren,

mit oben genanntem Antrag übermitteln Sie uns den Wunsch die Dialog-Displays in die Dülferstraße zu versetzen. Diese sollen sowohl stadtein- als auch stadtauswärts auf Höhe der Kreuzung Schaarschmidtstraße installiert werden. Aktuell befindet sich das Dialog-Displays-Set noch in der Lasallestraße. Für die geplante Umsetzung können wir Ihnen wie folgend Auskunft geben:

Wir haben die Aufstellmöglichkeiten in der Dülferstraße für die beiden Dialog-Displays geprüft. Der Standort an der Kreuzung Schaarschmidtstraße ist geeignet. Die Displays können dort freistehen, so dass die Versorgung über das Solarpanel sehr gut sein sollte. Für die Versetzung fallen pro Display 803,25 € an, die wir zum Jahresende mit dem Bezirksbudget verrechnen werden.

Das Direktorium hat uns darauf hingewiesen, dass auch Versetzungen von Dialog-Displays durch einen BA-Beschluss bestätigt werden müssen, da das jeweilige BA-Budget belastet wird. Bitte führen Sie einen BA-Beschluss herbei, in dem die Örtlichkeit und die Kostenüber-

S-Bahn Linien 1, 2, 4, 6, 8
Haltestelle Leuchtenbergring
Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Ampfingstraße
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81673 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

nahme bestätigt wird. Im Anschluss werden wir zeitnah die Versetzung an den neuen Standort in die Wege leiten und einen Termin mit unserem Partnerunternehmen abstimmen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.